

Bis(s) zur neuen Familie

Von Em

Schmerzen wo man lieber sterben will

Hi Leute!

Schmerzen, mein ganzer Körper schmerzte. Ich halte, dass bald nicht mehr aus ich will sterben. Ich spürte eine kalte Hand an meiner. Ich wollte mit der Person reden, die meine Hand hielt ich konnte aber nicht.

"Ich glaube die Schmerzen werden weniger!" sagte eine Stimme, sie war Männlich. Dann eine Frauenstimme. "JA, WENN DU SIE NICHT GEBISSEN HÄTTEST, DANN HÄTTEN WIR DEN GANZEN SCHLAMASSEL NICHT." Sagte die Frauenstimme. Gebissen, was ist hier los?

Das wars, leider schon LG
Em